

OPOSISI

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - PARAKANSALAK.OPOSISI.CO.ID

Oct 9, 2023 - 10:44



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambang Warganya

Desa Parakansalak, Senin (09 Oktober 2023) - Polisi RW 05 Desa Parakansalak tidak henti-hentinya berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Pagi ini, Aipda Ajis Sutisna, Polisi RW 05, melaksanakan kegiatan sambang ke warga masyarakat di Kp. Sukarame, RT 004/005 Desa Parakansalak.

Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB ini bertujuan untuk menampung informasi, saran, keluhan, atau curhatan dari warga sekaligus melaksanakan program "AA Dede Presisi Curhat Dong." Dalam suasana yang santai dan akrab, Aipda Ajis Sutisna dengan sabar mendengarkan setiap cerita dan masukan yang disampaikan oleh warga.

Selain itu, dalam sambang ini, Aipda Ajis Sutisna juga menghimbau warga untuk lebih giat dalam Satkamling dan ronda malam. Hal ini dilakukan untuk mencegah tindak pidana pencurian dan memberikan bantuan pada warga yang membutuhkan pertolongan pada malam hari. "Kami ingin masyarakat merasa aman dan siap membantu satu sama lain," ujar Aipda Ajis.

Selama sambang berlangsung, Aipda Ajis Sutisna juga mensosialisasikan upaya-upaya pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Ia memberikan penjelasan mengenai bagaimana cara mengidentifikasi sponsor atau agen yang mencurigakan yang menawarkan diri untuk membantu mengirim tenaga kerja ke luar negeri secara instan. Masyarakat diajak untuk tidak tergiur dengan tawaran tersebut dan untuk memahami aturan perekrutan calon tenaga kerja serta memeriksa legalitas sponsor dan agen agar tidak menjadi korban tindak pidana TPPO.

Dalam rangka memudahkan warga dalam melapor apabila terjadi gangguan Kamtibmas, Aipda Ajis Sutisna juga memberikan nomor hotline polisi 110 dan nomor HP pribadi yang dapat dihubungi.

Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Parakansalak, IPTU Dodi Irawan, S.H., menyampaikan apresiasi atas dedikasi Polisi RW 05 Desa Parakansalak dalam menjaga keamanan dan kenyamanan warga. "Kami berkomitmen untuk terus bersinergi dengan masyarakat dalam menjaga Kamtibmas," ujarnya.

Dengan semangat pelayanan dan kepedulian terhadap masyarakat, Polisi RW 05 Desa Parakansalak terus menjadi garda terdepan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Semoga kegiatan seperti ini dapat menjadi inspirasi bagi wilayah lain untuk turut berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama aparat kepolisian.

```
<button class="cursor-pointer absolute right-6 gizmo:right-1/2 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 gizmo:border-black/10 bg-gray-50 text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 gizmo:bg-token-surface-primary dark:text-gray-200"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```